
智行理财网
滴滴登录股市没有，滴滴出现股票

你认为滴滴该被取缔吗

不支持取缔！取缔后原滴滴车主就是黑车车主，无序的黑车也就越来越多！

滴滴顺风车的方便之处不用多说人尽皆知。只是个别人的事就要将整个行业取消掉
？这样未免太不理智太草率了吧，加强管理才是王道才能顺应时代潮流。

建议这样改动一下:

1，车辆到位后乘客必须安平台规定强制拍摄10秒司机头像的动图和车牌的动图上
传到平台检测，是否就是注册司机本人开的和是否是注册车辆，若是，方可进行下
一步操作，即正常的起步出发；若不是，此订单作废，并扣除注册司机的押金或者
信用类的啥。到目的地后同样也需要乘客拍10秒驾驶司机的头像动图，经上传到平
台且核准后才到达确认付款程序，至此，整个行程完美结束；如果不是注册司机，
订单自动取消！且扣除用此车注册滴滴司机的驾驶员的押金和拉黑征信

这样能有效的杜绝真车假司机假车真司机或者假车假司机上路，由此带来的不安全
因素很难追责。

2，平台在审核驾驶人员入驻平台时可结合其个人征信来考量。征信不好的和有过
不良史的坚决禁止入职。

3，车辆必须加装带有WiFi的智能传感器，第一便于滴滴后台系统监测车辆轨迹和
位置，第二如果行驶过程中司机和乘客之间有争执或者诸如调戏类的话时，双方都
可以一键实时直播上传到平台，平台可根据内容及时传达指令干预。让驾乘双方都
处在透明状态下，对双方都是保障。

5g物联网即将来临，取缔滴滴打车是逆潮流的行为，不顺时代不顺民心，和我国
的物联网步调相反。出现问题理应积极面对积极找寻解决方案而不是一棒子打死！

滴滴出行下架，在股市中利好谁

马云
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